



Tumulus de BOUGON : un lieu exceptionnel

publié le 11/11/2022

Le 08 novembre 2022, les élèves de 6eB et ceux de 6eD ont eu la chance de visiter un site d'exception : les tumulus de Bougon.

En effet, ils font partie des plus anciennes architectures mégalithiques de la façade atlantique.

Ils ont été construits au Ve millénaire avant notre ère (soit 2000 ans avant les pyramides d'Égypte).

Durant cette journée, ils ont découvert le musée et donc certainement mieux compris l'univers des bâtisseurs de tumulus.

Nos élèves ont aussi participé à des ateliers de fabrication (poterie - bourse en cuir) durant lesquels ils se sont familiarisés avec différents matériaux.

Une belle expérience avec des élèves curieux et enthousiastes !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.